

AVIS MORTUAIRE



Kerbach

« Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où nous sommes »
Victor Hugo

Entourée de l'amour et de la tendre affection des siens,

Madame Martine KOPP Née SCHEUER

S'est endormie en paix à Kerbach, le lundi 30 décembre 2024, à l'âge de 63 ans.

La cérémonie religieuse sera célébrée, lundi 6 janvier 2025 à 14h30 en l'Eglise de Kerbach, suivie de l'inhumation au cimetière de Petite-Rosselle.

Madame Kopp repose en la chambre funéraire de Behren-Lès-Forbach.

De la part de :

Marie et Lucie KOPP, ses filles ;

Valentin METZINGER, son compagnon,

Marie-Jeanne et Jean-Marie MATZ, sa sœur et son beau-frère ;

Et de toute sa famille et de ses amis.

Elle rejoint ses parents Henri et Hildegarde, ainsi que son frère Henri.

La famille remercie les équipes de l'HAD de Freyming-Merlebach et l'ensemble du personnel soignant qui l'a accompagnée.

Le présent avis tient lieu de faire part et de remerciements.